Bam

Inauguration de la nouvelle mosquée de Vendredi de Kongoussi

28 mètres de long sur 16 mètres de large avec un coût de 52 millions six cent cinquante mille (52. 650.000) Fcfa: la cérémonie inaugurale a été présidée par le cheick de Ramatoulaye Cheick Aboubar Maïga II en présence du Cheick de Nouna, El Hadj Aboubacar Ouédraogo, des autorités politiques, administratives, coutumières, religieuses et des différentes délégations venues des pays de la sous-région.

C'est le 5 août 1987 que des musulmans se sont engagés, à travers l'Association de la jeunesse musulmane, à construire une nouvelle mosquée de *Vendredi*. Douze ans après et précisément le 30 avril 1999, cette mosquée est inaugurée. C'est pourquoi, le grand imam de Kongoussi, El Hadj Ahmadou Sana, dans son mot de bienvenue, n'a pas manqué de remercier les plus hautes autorités du pays et tous ceux qui ont œuvré à

la construction de cette mosquée.

Pour El Hadj Pamoussa Sana, intervenant au nom de la communauté musulmane de Kongoussi, les musulmans ont fait un long parcours. En effet, de 1962 à nos jours, beaucoup de choses ont été faites pour rehausser l'islam dans la province.

Le haut-commissaire du Bam, monsieur Karfo T. Cyrille, lui a exhorté tous les croyants et singulièrement les fidèles musulmans à plus d'union, d'entente et de respect mutuel, condition sine qua non pour le meilleur devenir de la province du Bam.

Puis la grande prière de 13 heures a été dirigée par le Cheick Aboubacar, Maïga II, grand imam de Ramatoulaye et président fondateur de l'Association *Tidjania* du Burkina Faso.

Moustapha Sana AIB/Bam Kongoussi